



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 262
26 de junio de 2018

VII Aniversario de Cultura Física

El reto de esta naciente Facultad es desarrollar programas de calidad que favorezcan a la formación de profesionales de Cultura Física, desde una perspectiva científica, socio-crítica y pedagógica, promover la práctica de la cultura física, el deporte y la recreación a los estudiantes, las familias, la comunidad en general.

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, expresó que esta es una Facultad cardinal en el quehacer de la Institución. Está encargada de promover el bienestar integral de las personas y de la sociedad a partir de la práctica regular de la actividad física. No hay sociedad moderna saludable que no haya integrado de manera cabal esta cultura. Es importante que se irradie desde la Central la Cultura Física con su repercusión integral en la persona, integrar a los ecuatorianos con capacidades especiales para que tengan oportunidades de desarrollo, de realización personal y profesional. Este es un rasgo de humanismo que distingue a la Universidad Central que afirma su trascendencia histórica.

En abril de 2011, la Escuela de Educación Física y el Centro de Cultura Física Alfredo Pérez Guerrero, unificaron sus criterios y presentaron a las autoridades y al Honorable Consejo Universitario el Proyecto de creación de la Facultad de Cultura Física. El 21 de junio de 2011, luego de superar instancias respetivas, se resuelve aprobar el Proyecto.

Fernando Rosero, Decano de la Facultad, indicó que la proyección está encaminada a buscar nuevos ideales cada día, a trabajar en la grandeza institucional. Aclaró que trabajan con responsabilidad y convicción, miran en grande y sin dejar de ser humildes. La posición actual no quita el valor ni la nobleza insigne del ser humano.

Recalcó y detalló las actividades que han logrado encontrar un norte, entre las que se encuentran más de 500 profesionales graduados, el rediseño curricular, una Maestría en su segunda corte, proyectos de vinculación, investigación en proyectos semilla; planta docente con el 100% con título de Maestría, suficiencia en Cultura Física, gestión académica; infraestructura y adecuamiento de áreas; deporte universitario, apoyo a la discapacidad. Los proyectos en marcha son cambio de piso de los coliseos, mantenimiento y pintura de las canchas y espacios deportivos, remodelación y seguridad de oficinas, ampliación y equipamiento del Centro Médico, cambio de la cubierta del estadio, reconstrucción de la Facultad sobre la Av. Occidental, entre otros.

Oswaldo Vásquez, subdecano de la Facultad, manifestó que el Departamento de Actividad Física ha dado un cambio importante al impartir clases de actividad física recreativa que busca motivar a la comunidad universitaria a mantener un hábito permanente de hacer actividad física. Están a días de que les entreguen el Acuerdo Ministerial del Club de la Universidad Central del Ecuador, figura con la cual han participado en el torneo de fútbol y baloncesto y alcanzaron los primeros lugares en varones y tercer lugar en mujeres. Recalcó que es importante indicar que se entregó un grupo de jóvenes para la selección de voleibol. **J.P**